



## Fortalecidos pese a estar... EN EL PUNTO DE MIRA

- 12+1 pese al fenómeno Ayuso, el boicot de los medios de comunicación y la violencia desatada contra VOX.
- Pandemia sin estado de alarma, sin gestión centralizada.
- 1M en Vitoria con Javier Ortega Smith y Solidaridad.
- Permiso penitenciario bajo sospecha.
- ¡Peligro! La transferencia de prisiones al Gobierno Vasco ya tiene fecha.

## 12+1 pese a la tormenta perfecta...



VOX no sólo ha sobrevivido a “la tormenta perfecta” sino que ha reforzado su base, su apoyo social en Madrid. Las elecciones autonómicas del 4 de mayo se presentaban como un reto extremadamente complicado para el partido de Santiago Abascal, de ahí que él mismo decidiera dirigir la campaña de Rocío Monasterio para asaltar la Asamblea madrileña. Y las urnas han avalado la apuesta, han reforzado la influencia de VOX en la Comunidad de Madrid, ha colocado al partido en el papel de aliado necesario para que el Partido Popular, indudable vencedor de la contienda, saque adelante los grandes asuntos de los dos próximos años de legislatura.

En la calle era protagonista la candidata del PP, en campaña desde meses antes de la convocatoria electoral. Su enfrentamiento frontal a Sánchez desde el balcón de la sede del Gobierno madrileño, su capacidad para conectar con el ciudadano, convertían a Isabel Díaz Ayuso en una temible rival. Y tanto ha sido así que ha terminado por engullir a Ciudadanos y acaparar el voto de un nutrido grupo de simpatizantes socialistas. Pero con VOX no ha podido. 12+1, trece diputados imprescindibles para impedir el acceso de la izquierda a lo más alto del Ejecutivo de Madrid.

Gran logro para Rocío Monasterio y Santiago Abascal, para todas las personas que han participado en la campaña que más ha movilizado a la ciudadanía madrileña, más aún si se tiene en cuenta el clima de violencia sembrado por quien fuera vicepresidente del Gobierno Sánchez, por quien ya ni lidera Podemos, por el dimitido Pablo Iglesias. Desde los incidentes protagonizados por su gente, por sus propios trabajadores, en el mitin de Vallecas, Iglesias no ha dejado de arengar a sus masas contra un partido que pretendía. Contó con el inestimable apoyo del Ministerio de Interior, empeñado en ocultar ante la opinión pública la evidente relación entre la violencia contra candidatos, militantes y simpatizantes de VOX y la formación morada.

Ingredientes destacables de esa tormenta perfecta que amenazaba al equipo de Rocío Monasterio, que en nada habrían quedado sin la intervención interesada de los medios de comunicación afines a la autodenominada izquierda progresista, medios con enorme influencia social. Televisión -La Sexta y TVE-, radio -Cadena SER-, prensa escrita -El País- y prensa digital -eldiario.es- se han esforzado en convertir a VOX en el enemigo público número uno, en perseguir a sus líderes, en mostrarles ante la sociedad no como víctimas sino como incitadores de la violencia de la que eran objeto.

VOX ha resistido a Ayuso y ha vencido a la izquierda madrileña. Confirmada su solidez en la Comunidad de Madrid, el objetivo es ahora la Moncloa, derrotar a Sánchez y convertirse en partido de estado, de gobierno. Ha demostrado su fortaleza, la tenacidad de sus dirigentes y su capacidad de movilizar a la ciudadanía. Una fuerza política que, hoy más que nunca, aspira a todo.

# COVID-19 en el País vasco

## ¿Euskadi independiente?

La tenacidad del PNV es histórica. Es como un martillo pilón. El partido de los señores Urkullu y Ortuzar tiene como objetivo no confeso la independencia de su irreal Euskal Herria y la gestión de la pandemia propiciada por la irresponsabilidad del presidente Sánchez es una magnífica oportunidad para ir avanzando en ese sentido. Firme defensor del autogobierno, el lehendakari busca impedir que la ciudadanía vasca viaje fuera de la comunidad autónoma, que la de las vecinas pueda acceder a la nuestra. La excusa es una pandemia que en el País Vasco está desatada: los peores datos de España y el Gobierno no explica por qué. La celebración de las finales de la Copa del Rey y la imprevisión del Ejecutivo vasco están en el punto de mira. El Tribunal Superior de Justicia del País Vasco ha puesto freno a esas ínfulas presidenciales. Euskadi es España y así seguirá siendo.

## Un traje a medida

Es lo que tejen el PNV y PSE para mayor gloria del lehendakari Urkullu, empeñado en la gestión local de una pandemia global. Carece de paraguas legal para gestionar la crisis una vez levantado el estado de alarma, de ahí que quiera fabricarse el suyo propio. Los partidos que le mantienen en Ajuria Enea han optado por la proposición de ley y la tramitación de urgencia, así evitan informes a los que obligaría que se hubiera presentado como proyecto de ley, informes que podrían ser contrarios a los intereses del Gobierno Vasco. Objetivo: limitar derechos fundamentales de las personas sin control judicial, sin rendir cuentas ante nadie.

## Listas para la discriminación...

Europa trabaja a toda velocidad para hacer realidad antes de verano un pasaporte Covid que haga posible el movimiento de personas y el relanzamiento del turismo en la UE. Entre tanto sigue a diferentes ritmos la vacunación de personas en todo el continente, también en España. Y con el avance del proceso lo hace el riesgo de que quienes no hayan sido vacunados tengan más dificultades que otros para acceder a un puesto de trabajo. Para que así no suceda, Amaia Martínez elevó al Parlamento Vasco una Proposición No de Ley instando al Gobierno a que prohíba el uso de listas de vacunación. Sin debate, PNV, Partido Socialista, Bildu y Podemos rechazaron la propuesta sin argumentos, sin debate, una muestra más de su verdadera catadura democrática. El infame cordón sanitario lo soporta todo... también dejar en manos de empresarios y trabajadores el uso interesado de la vacunación.

## Pacto para la ocultación...

Tres grupos parlamentarios, VOX, PP+Cs y Bildu, pidieron la comparecencia de los gerentes de los hospitales de Basurto y Santa Marina para conocer otra versión diferente a la de la consejera Sagardui, para saber qué ocurrió en aquel movido inicio de la campaña de vacunación en el País Vasco. PNV y PSE hicieron valer su mayoría y nos deberemos conformar con el punto de vista único, aunque los medios de comunicación han aportado suficiente información para saber que la consejera mintió, que su jefe Urkullu avaló sus mentiras. Hablan de democracia, de consenso y pacto. Son totalitarismo e imposición. Podemos sostiene que también quiere saber, pero anda buscando su sitio y ni con unos ni con otros.



**1 de mayo en Vitoria**

Solidaridad y VOX en un Día del Trabajador diferente, alternativo al "oficial" de los sindicatos acomodados y la izquierda radical. Javier Ortega Smith fue el protagonista con afiliados de VOX de las tres provincias vascas. En las calles muchas muestras de ánimo y también hostilidad, la habitual de simpatizantes de Bildu y Podemos.



## Permiso penitenciario a etarra bajo sospecha

Aitor Agirrebarrena disponía de una hora para encontrarse con familiares. La reunión se prolongó al menos tres. Se reunió con 14 personas.

### ETA reanuda su ofensiva con el asesinato de dos guardias civiles en Huesca con una bomba lapa

Los partidos democráticos olvidan sus diferencias y cierran filas ante el acoso de los violentos

En esta página  
Un atentado con bomba a las 10.30 horas de la mañana de ayer a las puertas de la localidad de Sallent de Gállego en el Pirineo aragonés. Los autores explotaron una bomba lapa que dos guardias civiles -después de haber sido asesinados- y un agente de la Guardia Civil. Entre ellos se encontraba el periodista José Luis López de Lacalle.



Con el suceso de Sallent de Gállego, la Guardia Civil sufre su mayor pérdida de efectivos en un atentado con bomba. El hecho, ocurrido a las 10.30 horas de la mañana de ayer, ha causado la muerte de dos guardias civiles y un agente de la Guardia Civil. Entre ellos se encontraba el periodista José Luis López de Lacalle.

Tras el atentado de la Guardia Civil, Sallent de Gállego ha quedado en ruinas. Los restos de los edificios destruidos se ven desde el centro del pueblo. Entre ellos se encuentra el edificio del Ayuntamiento.

Miembros de la Guardia Civil en el momento del atentado. Los autores explotaron una bomba lapa que dos guardias civiles -después de haber sido asesinados- y un agente de la Guardia Civil. Entre ellos se encontraba el periodista José Luis López de Lacalle.



El 20 de agosto de 2000 ETA asesinó a dos agentes de la Guardia Civil en la localidad oscense de Sallent de Gállego. Meses atrás, el 7 de mayo, pistoleros de la banda criminal acababan con la vida del periodista Jose Luis López de Lacalle. Se considera responsable de ambos atentados el etarra Aitor Agirrebarrena, en la cárcel desde 2009, desde principios de año en una prisión asturiana.

El pasado 19 de abril disfrutó de un permiso penitenciario para reunirse con allegados en el municipio guipuzcoano de Lizarza. Disponía de una hora, pero la reunión se prolongó al menos tres, todo ello con el conocimiento del jefe del operativo de la Ertzaintza que custodiaba al recluso. Además, en el encuentro participaron alrededor de 15 personas, incumpléndose las medidas anti-covid impuestas por el Gobierno Vasco.

VOX ha notificado a la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco esta violación de lo establecido por el juez de vigilancia penitenciaria para que tome las decisiones que la Consejería vasca de Seguridad no ha tomado, para que investigue lo sucedido y depure las responsabilidades en las que se pudiera haber incurrido.

Amaia Martínez preguntó por este suceso al consejero Erkoreka. En pleno de control, el también vicelehendakari evitó dar explicaciones y delegó en la consejera de Justicia quien, en tono desafiante y evitando en todo momento referirse al caso concreto, se decantó por la descalificación como defensa ante la evidencia de su incompetencia, cuando no negligencia en la gestión de beneficios penitenciarios a presos de ETA.



## **TRANSFERENCIA DE PRISIONES guiño al entorno de ETA, traición a las víctimas**

Ya hay fecha... el próximo 1 de octubre la gestión de las prisiones vascas estará en manos del Gobierno vasco. A partir de ese momento el lehendakari Urkullu podrá hacer efectivo su plan Hitzeman, el que contempla la concesión de beneficios penitenciarios a presos de ETA que hayan hecho una reflexión autocrítica de su pasado criminal, que hayan firmado un documento idéntico para todos y que no les obliga absolutamente a nada.

En los últimos meses hemos asistido a la aceleración del proceso de acercamiento de presos de ETA, fruto también del buen rollo existente entre el presidente Sánchez y quien él considera hombre de estado, el expreso de ETA Arnaldo Otegi. Y ahora, esos etarras que van llegando a cárceles vascas, están a punto de quedar en manos del Ejecutivo vasco.

Se trata de una apuesta política del PNV desde hace ya casi una década, materializada en documentos oficiales, para lo que Urkullu denomina “resocialización” de presos de la organización terrorista ETA, una palabra tras la que se esconde la concesión de terceros grados a este tipo de reclusos y ayudas para el acceso a una vivienda y a la Renta de Garantía de Ingresos. Como única condición se les exige un ejercicio autocrítico sin contenido que no implica el más mínimo arrepentimiento.

### **379 crímenes de ETA sin resolver, 8 desapariciones sin esclarecer.**

El PNV, y su cómplice necesario, renuncian a exigir arrepentimiento a los presos de ETA para la concesión de beneficios penitenciarios. Y lo que aún es peor, renuncian a exigir a los criminales etarras colaboración con la justicia, con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado para aclarar quién ordenó y quién disparó, dónde está quien desapareció en manos de ETA. Se lo deben a sus víctimas.



### **En Santoña... por las víctimas de ETA.**

En el lugar en el que ETA asesinó a Luis Conde de la Cruz, brigada del Ejército español. En la madrugada del 23 de septiembre de 2008 la banda criminal hizo estallar un coche bomba cargado con 100 kilos de explosivos. En la madrugada del 23 de septiembre de 2008 La potente deflagración provocó heridas de diversa gravedad a otras 6 personas, 5 de ellas vecinos de la localidad cántabra.

Cristóbal Palacio, parlamentario de VOX en Cantabria, y Amaia Martínez, parlamentaria de VOX en el País Vasco, unieron sus voces para denunciar la política penitenciaria del Gobierno Sánchez, el intento de blanquear el pasado criminal de ETA del que hacen gala el Gobierno Urkullu y los partidos que lo sustentan, el PNV y el PSOE, también el apoyo de ambos a una ley de víctimas que desde hace décadas se hecha en falta en Cantabria.

### **En Pamplona... por la unidad de España.**

A nadie sorprende la obsesión del PNV por la anexión de Navarra. Cada día da un paso nuevo en esa dirección, con el consentimiento del gobierno navarro, con la complicidad del PSOE y de su secretario general, el señor Sánchez.

Amaia Martínez y Emilio Jiménez, VOX en el Parlamento Vasco y VOX en Pamplona, denunciaron el convenio que los gobiernos vasco y navarro han firmado con el Instituto Gogora, que se dice para la memoria pero que sólo trabaja para el olvido de las víctimas de un bando.

“Historia es memoria, la que hacen los historiadores, no los políticos. Si la historia no refleja lo que fue, la memoria deja de serlo, se convierte en una ficción proyectada desde lecturas interesadas del pasado”



A light green silhouette map of the Basque Country is centered in the background of the page.

**VOX** | **Habla por ti**  
País Vasco